

18 Prozent

... weniger Autos fahren am ersten Autofreien Tag der TU Graz auf den Campus Inffeldgasse.

Erster Autofreier Tag an der TU Graz



Bildquelle: Günter Geizinger

Am 25. April wurde die Inffeldgasse mit einem abwechslungsreichen Programm zur belebten Fußgänger*innenzone. Mitarbeitende der TU Graz waren eingeladen, nach Möglichkeit auf ihr Auto zu verzichten, die Zufahrt auf den Campus blieb über die Sandgasse möglich. Zahlreiche TU Graz-Angehörige konnten an dem Tag das Potenzial eines grünen Campuserzengens erleben, sich über Förderaktionen für nachhaltige Mobilität informieren und Sicherheit auf dem E-Fahrrad und Lastenfahrrad durch Tipps von professionellen Trainer*innen gewinnen. Der Autofreie Tag geht auf eine Idee von Stephan Keller vom Institut für Angewandte Informationsverarbeitung und Kommunikationstechnologie zurück, der damit beim TU Graz-Energiesparwettbewerb im Herbst 2022 den zweiten Platz erreichte.

Für Tischtennis-Fans und alle, die es werden wollen

Am Campus Alte Technik, auf der Grünfläche hinter der Lessingstraße, gibt es seit Kurzem einen Tischtennistisch, der nur darauf wartet, von TU Graz-Angehörigen bespielt zu werden. Die TU Graz und die HTU haben mit freundlicher Unterstützung des Grazer Sportamts diese Begegnungszone geschaffen. Ob in der Mittagspause oder nach dem Arbeitstag: Schnappen Sie Ihre Tischtennisschläger und starten Sie mit Ihren Kolleg*innen eine Partie Rundgangerl & Co!

Übrigens: Am Campus Neue Technik, Petersgasse 16, gibt es nahe dem Seiteneingang nun auch einen schmalen Grünstreifen mit zwei Möglichkeiten zum Balancieren.



Bildquelle: Robert Frankl



Bildquelle: Linghammer – TU Graz

TU Graz eröffnet neues MINKT-Freilabor

Ein Jahr nach seiner Eröffnung haben bereits rund 6.000 Kinder und Jugendliche das Wissenschaftslabor „TU Graz Super Science Space“ besucht, um in die Welt von Technik und Naturwissenschaft einzutauchen. Unterstützt von der Stadt Graz und der Bildungsdirektion Steiermark erweiterte die TU Graz nun ihr Nachwuchsangebot am Campus Inffeldgasse um ein Freilabor: Die 20 neuen Experimentier- und Mitmachstationen sind von März bis Oktober geöffnet und widmen sich unter dem Motto „Kraftwerk Erde“ vor allem Themen wie dem Klimaschutz und nachhaltigen Energietechnologien. Während des Schuljahrs ist das Freilabor in der Inffeldgasse 26 jeden Mittwochnachmittag als „Talentgarten“ kostenlos, jedoch gegen Voranmeldung für Besucher*innen zugänglich. Buchungen, Anmeldungen und Kontakt: ▶ supersciencespace@tugraz.at



Bildquelle: Linghammer – TU Graz

Ausgezeichnet!

Über welche Würdigungen für ihre Forschungserfolge sich TU Graz-Angehörige in den letzten Monaten freuen konnten, lesen Sie in den Preisen und Auszeichnungen. Und wussten Sie, dass die TU Graz an allen drei Campus-Standorten als fahrradfreundlicher Betrieb in Gold rezertifiziert wurde?

← Preise & Auszeichnungen